

SNS で愛を叫ぶ！
ベビー Björn スタイリッシュパパコンテスト
2014 年度グランプリ決定

ベビー Björn 株式会社（代表取締役 深井誠 東京都千代田区、本社 スウェーデン スtockホルム）は、今年で 5 回目となる「スタイリッシュパパコンテスト」を実施し、10 月 10 日（金）スウェーデン大使公邸にてグランプリを決定、授賞式を行ないました。応募総数 714 件の中からファイナリストとして 4 家族をスウェーデン大使公邸に招待し、当日参加したベビー雑誌編集者やベビー用品販売店のバイヤー、スウェーデン大使館スタッフなどによる最終投票を実施し、グランプリ 1 名、準グランプリ 3 名が選ばれました。2014 年度グランプリは東京都港区在住の古野清也さん、容姿もさることながら、日々子供の成長の様子を動画に記録するなどの愛着ぶりなどが評価されました。



2014 年グランプリ、準グランプリの 4 名は？

ベビー Björn を代表する素敵なパパ 4 名の応募写真、応募時のメッセージを紹介いたします。



2014 年グランプリ

古野清也さん 東京都港区在住

いつもお仕事で忙しいパパだけど、お仕事から帰ってくると、どんなに疲れていても清仁の面倒を見てくれてありがとう。「本当に可愛いなあ」と毎日言いながらあやしているパパのメロメロになっている顔を見ると、幸せを感じます。毎年恒例の麻布十番祭り、去年はまだお腹にいた清仁、今年は抱っこして家族三人で行けて本当に幸せだったね。

2014年準グランプリ

濱島郁人さん 長野県飯田市在住

パパとママと朝陽。3人でのお出かけはいつも楽しくて、いつもドキドキ。お休みの日はパパが抱っこ担当。前向き抱っこができるようになってから、景色を見て全身で喜びや驚きを表現してくれて、親子3人ともこのスタイルがすっかりお気に入りになりました。…パパとママは、そんな朝陽を見ていることがほとんどだけど。男性チームの仲の良さに、写真を撮るたび少し妬げちゃうママなのでした。私が毎日笑顔で育児に家事に頑張れるのはパパとのこんな時間のおかげだよ。いつもありがとう！



2014年準グランプリ

小森貴さん 京都府京都市在住

いつも仕事で疲れているのに、たくさん子供と遊んでくれてありがとう。休みの日には必ず私達をどこかに連れていってくれてありがとう。いつも私と息子を最優先に考えてくれるあなたのおかげで私は毎日楽しい日々を送っています。大変な事もあるけれど、家族みんなで力を合わせて楽しく乗り越えて行こうね。身体には気をつけて、これからも末長くよろしくお願いします。



2014年準グランプリ

長山幸司さん 山口県下関市在住

今日もお出かけです。パパが抱っこです。スタイリッシュパパコンテストに応募するための写真をいつも私が撮っていても、いつもパパはカメラを意識することなく自然体だったのですが、今日は、どこで撮る？どうやって撮る？ってノリノリでした。パパにとってベビービョルンの抱っこ紐で娘を抱っこしてお出かけすることは、別に何も特別なことではなく自然なこと、当たり前のことなんだと思います。今も夜、寝る時だけはママ、ママってなる娘ですが、それ以外はパパでも全く問題ありません。むしろ、私に母乳がなければ別にパパでもいいのではないかなと思うくらい乳児のくせにパパっ子です。これもベビービョルンの抱っこ紐とパパのおかげだと思っています。今回このようなコンテストに何枚も何枚も写真を応募しましたが、都度その日にあった出来事をここに書き、初めて応募した日から約半年私にとってすごくいい思い出になりました。これからも、ずっと続く子育てですが、こうやって夫婦で仲良く楽しみながらしていきたいです。パパありがとう。大好き。ベビービョルンありがとう。大好き。



スタイリッシュパパコンテストはいつでも応募可能

スタイリッシュパパコンテストは、1年365日応募を受付けています。スマートフォンで撮影したパパをその場で応募もできるのです。日常の姿と感謝の気持ちをお気軽にご参加ください。なにより参加してママの気持ちをパパに伝えてあげてください。

応募はホームページから受付けています。

<http://www.babybjorn.jp/campaigns/stylishdad/>

お問い合わせ

ベビー Björn 株式会社 TEL (03) 3518-9980 平日 10時-17時 MAIL info@babybjorn.jp